

校長室だより

豊橋市立細谷小学校
校長室だより 第3号
令和5年5月2日発行
在籍：84名

お忙しい中ありがとうございました

～ 授業参観・学級懇談会、健全育成会総会、PTA総会 ～

4月20日（木）授業参観、学級懇談会、健全育成会総会、PTA総会を行いました。授業の他、学校の様子を保護者の皆様に本年度初めて見ていただくことができました。新しい担任と子どもたちの授業の様子はいかがでしたでしょうか。少し緊張して、思うように発言できなかったなんて子もいたかもしれません。合言葉はチャレンジです。子どもも担任も楽しく学べるようにチャレンジしていきます。

お気づきの点や気になることがありましたら、遠慮なくお伝えいただければと思います。保護者の皆様とともによりよい細谷小学校を創っていきたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。



ふれあい学級



1年



2年



3年



4年



5年



6年



健全育成会総会、PTA総会



子どもたちの様子を見て

～ 落ち着いた雰囲気ですスタートした新年度 ～

子どもたちは一つ上の学年に進級し、張りきっていることと思います。新年度が始まって1カ月が過ぎようとしている今、私を感じたことを記したいと思います。

さすが高学年！

年度初めはさまざまな式があり、子どもたちが一斉に集まる機会が続きます。集合する様子を見てみると、「さすが高学年」と常に思います。どのようなときでもきちんと整列し、よい姿勢で話を聞いている姿からは、学校のリーダーとしての自覚が感じられます。また、1年生を迎える会の準備や片づけ時のてきぱきとした動きや、登下校時に低学年へ優しく接している様子からも高学年としての自覚が感じられます。こんな素敵な高学年のリーダーシップのもと、細谷小学校がよりよい集団になっていくことを期待しています。



落ち着きと明るさのある教室

授業や給食の様子を見てみると、1年生から6年生までとても落ち着いた雰囲気で活動しています。教師の話をよく聞き、発言もしっかりできており、積極的に活動しています。給食のルールもよく守られています。特に小学校の給食が初めての1年生が楽しい雰囲気のなか、きちんと食事をする姿に感動しました。



元気よく 挨拶や 返事をしよう

朝、校門に立っていると、多くの子どもたちが「おはようございます」と元気よく挨拶をしてくれます。子どもたちと挨拶を交わし、1日のスタートがきれいなことは、とても気持ちがいいものです。ご家庭での様子はいかがでしょう。「おはよう」「おやすみ」「いただきます」「ごちそうさま」「行ってきます」「ただいま」などの挨拶はできているでしょうか。また、呼ばれたときに、「はい」と返事はできているでしょうか。当たり前前のことが当たり前前にできるように学校でも声をかけていきます。ご家庭でも時折声をかけていただくと、元気のよい挨拶や返事の定着につながると思います。ご協力の程よろしく申し上げます。



いっしょに
がんばります

お願い

まもなく運動会です。今年は全学年弁当ではなく、親子下校ができるような日程で計画しました。児童が帰る準備をして待っている間に担任以外の職員とPTA役員の方々が中心となって片づけをします。保護者の方々にもご協力いただくと非常に助かります。よろしく申し上げます。